
 
 

Requerimento 07/2024 

 

“Expedição ofício ao Departamento de 

Estradas e Rodagem – DER solicitando a 

viabilidade da Poda de Arvores e controle da 

vegetação nos pontos de ônibus.” 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores                   

 

REQUEIRO a mesa, com observância nas disposições regimentais, 

que seja enviado ofício ao Departamento de Estradas e Rodagem – DER para que efetue 

a poda dos galhos de árvores e vegetações em torno de todos os pontos de ônibus que 

permeiam a via de acesso entre Bragança e Pedra Bela, principalmente, o ponto de ônibus 

próximos a rotatória do bairro dos Lima e toda a margens da rodovia José Bueno de 

Miranda. 

Este pedido se faz necessário para a segurança dos pedestres e do 

trânsito local, pois os galhos quebradiços ou quebrados, pode ocasionar acidentes. 

No mais, a vegetação em volta dos pontos de ônibus oferece riscos aos 

usuários locais com a presença de animais peçonhentos o que pode gerar inúmeros 

problemas.  

Portanto, a limpeza do local é medida que se impõe. 

Sem mais para o momento, renovo nossos votos de estima e 

consideração e nos colocamos a disposição para trabalharmos juntos em prol o 

desenvolvimento de nosso município. 

Pedra Bela/SP, 23 de abril de 2024 
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